
 
 
 

 
 

Udine, 24 marzo 2023 
 
SCUOLA SUPERIORE UNIVERSITARIA “DI TOPPO WASSERMANN” 
 

INAUGURAZIONE DELL’ANNO ACCADEMICO 2022/23 
 

Intervento del presidente dell’Associazione Alumni, Giacomo Alzetta  
 
 
 

Buongiorno a tutti. 

 

Innanzitutto porgo i più calorosi saluti da parte dell’Associazione Alumni alle autorità qui 

presenti:  

 

● al direttore della Scuola Alberto Policriti 

● al Rettore Roberto Pinton 

● all’Assessora regionale Alessia Rosolen e all’Assessora comunale Elisabetta Marioni  

● al Direttore generale dell’ARDIS Pierpaolo Olla 

● al Presidente della Fondazione Friuli Giuseppe Morandini 

e un ancor più caloroso saluto a tutti gli Allievi e Allieve della Scuola, diplomandi e non, e 

ai loro famigliari qui presenti.  

 

Sono molto felice di essere qui oggi per l'inaugurazione dell'anno accademico della Scuola 

Superiore in rappresentanza di tutti gli ex-Allievi e ex-Allieve che hanno frequentato il 

percorso della Scuola qui a Udine e ringrazio moltissimo la Scuola per l’invito.  

 

Desidero innanzitutto congratularmi con il Rettore Roberto Pinton e il Direttore della 

Scuola Superiore Alberto Policriti per il grande successo dell'accreditamento della Scuola 

da parte del Ministero dell'Istruzione.  

 

Questo accreditamento, che si è concretizzato e confermato nell’ultimo anno, conferisce 

un riconoscimento ufficiale al valore del percorso accademico offerto dalla Scuola da parte 

degli organi più alti e ritengo sia un punto di fondamentale importanza nella storia e nello 



 
 
 

 
 

sviluppo della Scuola in quanto ne attesta il valore a livello nazionale e soprattutto 

oggettivo e innegabile.  

 

Ancora congratulazioni per questo risultato atteso e sfiorato più volte negli anni passati e 

che finalmente è stato raggiunto.  

 

La “Supe” non si può però ridurre al solo Diploma, per quanto adesso questo abbia un 

valore legale riconosciuto. La Scuola, per noi Allievi ed ex-Allievi, è un luogo in cui si 

passa la maggior parte del tempo negli anni formativi fondamentali dell’Università, in cui si 

creano e sviluppano rapporti di amicizia e collaborazione che continuano nel tempo ben 

oltre l’ottenimento di Laurea e Diploma, in cui si cresce e ci si confronta sui temi importanti 

della vita e si inizia il percorso della vita adulta.  

 

Il percorso della Supe non è una borsa di studio con degli obblighi da seguire, ma è un 

percorso educativo ed umano che segna gli Allievi che lo percorrono.  

 

L’Associazione Alumni della Scuola è nata proprio da questo. E come Alumni, sebbene 

moltissimi di noi siano dispersi in tutto il mondo per motivi di accademici o professionali, 

abbiamo sempre il desiderio di ritrovarci e tornare qui a all’Università di Udine, e alla 

Scuola in particolare, per condividere l’esperienza degli Allievi, confrontarci con loro e fare 

da guide ed esempi.  

 

Per usare un’immagine poetica, mi piace pensare agli Allievi, alle loro carriere 

accademiche e rapporti di amicizia come a delle fiammelle o scintille, che crescono e si 

raccolgono in questo fogolâr che è la Scuola Superiore, che funge da punto di 

aggregazione, condivisione e supporto allo sviluppo degli Allievi e riscalda l’ambiente 

circostante dell’Università di Udine.  

 

Ed è con quest'idea in mente che sono orgoglioso di annunciare che quest'anno 

l'Associazione debutterà con la prima edizione di 'Fogolâr' per celebrare l'accreditamento 

della Scuola.  



 
 
 

 
 

L'evento, che si terrà nel fine settimana del 16 e 17 dicembre, fungerà da raduno per molti 

degli ex-allievi e punto di incontro per gli allievi e allieve correnti. Inoltre, tale evento non 

sarà solamente rivolto alla Scuola, ma sarà aperto a tutta l’Università di Udine e 

cittadinanza e sarà un’occasione per riunirsi, condividere le esperienze degli Alumni e 

contribuire al panorama culturale di Uniud e di Udine con la partecipazione di ospiti e 

professori.  

 

Desidero rivolgere i miei migliori auguri per l'anno accademico appena inaugurato alla 

Scuola, in particolare agli Allievi, oltre che al Direttore e tutta la segreteria e 

l’organizzazione che sta dietro alla Scuola e faccio le più sentite congratulazioni da parte 

di tutti gli Alumni ai diplomandi che oggi conseguono il loro Diploma.  

 

Ringrazio ancora per l’invito a questa cerimonia e lascio la parola per l’intervento.  


